

viernes 03 de mayo de 2019 - 12:00 AM

Santander, el tercer departamento con más producción petrolera

Durante el 2018, la producción diaria de petróleo en Santander llegó a los 63.786 barriles, esto significó un incremento del 9,5% con relación al 2017.



Subministrada / VANGUARDIA La Cira, Infantas y Llanito fueron los campos petroleros en Santander que tuvieron mayor producción de crudo y crecimiento, frente al periodo de 2017.



Tras cuatro años difíciles para la economía, en gran parte debido a la caída de los precios del petróleo, el 2018 se tuvo una recuperación.

Además, en las últimas semanas el precio del petróleo Brent (de referencia para Colombia) se ha cotizado por encima de los US\$70. Estas cotizaciones fueron similares a las alcanzadas en el 2014.

Lea también: Los impactos de la racha alcista del dólar y petróleo

Esta mejoría llevo a que Santander tuviera una mayor producción de crudo, alcanzando una producción diaria de más de 63.786 barriles frente a los 866.480 bpd que registró el país. Para la región esto significó un aumento del 9,5%, según reveló el Observatorio de Competitividad de la Cámara de Comercio de Bucaramanga, CCB.



Ecopetrol @ECOPETROL_SA

Hoy 29 de abril, hace 101 años, se descubrió el Pozo Infantas II, que dio inicio a la industria petrolera en Colombia. Celebramos este nuevo aniversario y reiteramos nuestro compromiso de ser la energía que transforma al país.

150 · 16:30 - 29 abr. 2019

77 personas están hablando de esto

Así mismo, el departamento se ubicó como la tercera región, entre las 20 donde se realiza la actividad extractiva, con mayor producción, según reveló el informe del Observatorio. Tuvo una participación nacional petrolera del 7,4%.

La producción petrolera de Santander sobresalió frente a otros departamentos petroleros como Meta, Boyacá y Pu-tumayo, que presentaron descensos en el número de barriles.

Cabe destacar que la producción del crudo en Santander está a cargo de las compañías como **Ecopetrol**, con el 96,4% de la participación; Petrosantander, Gran Tierra energy Colombia, Petrocolombia, Pacific Stratus Energy Colombia y las Quinchas resource.

Campos con buen comportamiento

En el 2018, de acuerdo con la CCB, Llanito, Infantas y La Cira, con 26,6%, 24% y 16,1%, fueron los campos donde más elevaron su producción. El tercer campo tuvo una mayor participación con 49,9%, seguido por Infantas, con 21,1%, y Llanito con 3,7% y 21,1%.

Por tercer año consecutivo la refinería de Barrancabermeja obtuvo un desempeño operativo sobresaliente gracias a un mejor aprovechamiento de los crudos y el desarrollo de iniciativas operacionales que incrementaron la producción de combustibles limpios, aseguró **Ecopetrol**.

"En 2018 cumplimos con satisfacción la meta de producción anual al alcanzar 720 mil barriles de petróleo equivalente por día, pese a los eventos operacionales y dificultades de orden público ocurridos en el primer trimestre del año. El incremento de producción se apalancó en la exitosa campaña de perforación y en el uso de diferentes tecnologías en el programa de Recobro Mejorador", aseguró Felipe Bayón, presidente de la petrolera colombiana.

La refinería cargó 221 mil bpd y mantuvo una generación de caja positiva de \$1438 miles de millones.

Publicado por **Luisa Fernanda Ruiz Villamizar**

Etiquetas: barriles de petróleo Departamento de Santander **Ecopetrol** Petróleo producción

Lea también



Fracking en Colombia, aprobado por la Cámara de Representantes



\$1,6 billones contrato Ecopetrol con proveedores de la región



Jamal Khashoggi: el mundo espera respuestas

Comentarios

Comente con Facebook

1 comentario

Ordenar por Destacados



Agregar un comentario...



Mayra Cosmic

Esto no debería ser motivo de orgullo, pues al igual que la minería lo único que genera es enriquecimiento de pocos y destrucción ambiental que afecta a muchos. a esa noticia le falta hablar de las consecuencias que trae el no pensar ni planear bien las cosas, es decir, una oficina ambiental muy incompetente.

Me gusta · Responder · 1 h

Pluggin de comentarios de Facebook

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Tabla Feed



Por suerte descubrió un método gracias al cual aprende palabras si...

Fast Phrases | Patrocinado



Conoce el plan para liquidar deudas atrasadas.

Resuelve tu deuda | Patrocinado



Video: El momento en que se quiebra la piscina de un lujoso rascacielos en Filipinas

El Anchor Skysuites tenía en su techo un espacio para disfrutar del agua, que comenzó a caer en cascada al resquebrajarse el edificio, a 181 meros de altura.

Vanguardia



Relojes masculino a mitad de precio!

Daffy | Patrocinado



Vuelos a precios bajo desde Colombia

Triplinsider | Patrocinado



Esta fue la última entrevista de Juan Valderrama, antes de su captura

El pasado 24 de abril, Juan Guillermo Valderrama entregó una entrevista en la que manifestaba su preocupación por la desaparición de Ilse Amory Ojeda, la chilena que habr...

Vanguardia



Hoteles a un precio accesible para unas vacaciones inolvidables

Hotelescan.com | Patrocinado



Descubren nueva forma de pagar menos los tickets aéreos

Turismocity.com | Patrocinado



El perfil del joven santandereano, novio de la chilena desaparecida

Varias son las dudas e inconsistencias que tienen los familiares de Ilse Amory Ojeda González, de 51 años, sobre la versión entregada por el joven que era su pareja y de quie...

Vanguardia



Empresa alemana crea la mejor aplicación para aprender idiomas

Babbell | Patrocinado



Solicita AB Tomic y logra el abdomen que siempre has querido, ¡No pierd...

Innova CO | Patrocinado

Le puede interesar

En Ocadtón en Santander, se aprobaron más de \$31.000 millones

Mockus dice que si puede votar objeciones de la JEP, a pesar de fallo del Consejo de Estado

El 6 de mayo cierra convocatoria de Formación Continua Especializada

Vanguardia TV

Entérese de las noticias más destacadas de este jueves en Santander

Siga en directo la discusión del Plan Nacional de Desarrollo en el Senado

Enfrentamientos en París al comienzo de la manifestación del 1 de mayo

Vanguardia.com X3 PYMES

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- 1 En Ocadtón en Santander, se aprobaron más de \$31.000 millones
- 2 Santander, el tercer departamento con más producción petrolera
- 3 El 6 de mayo cierra convocatoria de Formación Continua Especializada
- 4 'No a los despidos masivos, sí al empleo digno': reclamaron trabajadores en Bucaramanga
- 5 20 mil contribuyentes de Santander le deben a la Dian